

REGLAMENTO RANKING TENIS VALMOJADO 2023/2024



El torneo se regirá por las normas de la R.F.E.T celebrándose en: Pista de Tenis “Prado de la Villa.”

La modalidad de competición que se seguirá es el sistema suizo: emparejamientos entre jugadores/as de igual o similar nivel, este sistema de competición permite aumentar el nivel de juego de los participantes y mantener un interés continuo por el desarrollo de la competición, ya que los enfrentamientos se producen entre jugadores/as de parecido nivel.

Participantes:

Existirán una única categoría mixta con diferentes grupos en función del nivel, cada grupo estará formado por cinco jugadores.

Todos los jugadores tienen que inscribirse, dentro del plazo establecido, a través de la web: www.deportesvalmojado.com . Cualquier consulta para solicitar información con respecto a la inscripción del torneo, podrán mandar un mensaje a polideportivo@valmojado.es

El plazo de inscripción es del 15 de septiembre hasta el 29 de septiembre de 2023.

Con todos los inscritos e inscritas, se crearan los grupos, en función de las inscripciones y respetando el nivel de los participantes.

En caso de lesión o abandono de alguno de los jugadores y no se puedan disputar los partidos, se tendrá que comunicar a la organización del torneo lo antes posible. Y la organización determinara los resultados.

La inscripción tiene un **coste de 10€ la temporada por participante**. Únicamente existirá **un pago por temporada**.

Competición:

Se diseñará un calendario de competición de cada fase o ronda que podrá ser modificado por cualquier circunstancia que la organización considere oportuna.

1ª RONDA: desde el 2 de octubre al 10 de diciembre de 2023.

2º RONDA: desde el 8 de enero al 17 de marzo de 2024.

3º RONDA: desde el 1 de abril al 16 de junio de 2024.

Los grupos constarán, dependiendo de las inscripciones, de **5 jugadores**. Los partidos han de jugarse siempre dentro del plazo establecido. Al final de cada ronda, los ascensos y descensos se harán de la siguiente forma en cada grupo:

- El **1º, 2º del grupo ascienden al grupo superior en nivel, los primeros del grupo 1 se mantienen.**
- El **3º clasificado de cada grupo asciende se mantiene en el mismo grupo.**
- El **4º y 5º clasificado del grupo descienden al grupo inferior en nivel. Se mantienen los dos últimos del grupo más bajo.**

Todo este proceso vendrá determinado por el número de jugadores inscritas.

Partidos:

Los partidos se jugarán al mejor de **3 sets en 90 minutos**.

En caso de llegar al 6 iguales, se disputara un **tie break** al mejor de siete puntos, en caso de seis iguales gana el equipo que consiga una diferencia de dos puntos.

En caso de que una pareja no pudiera disputar su partido durante el período establecido, resultará ganador su contrario por W.O. Gana el equipo contrario por 6-0 6-0.

Los W.O. se atribuirán en las siguientes circunstancias:

- No presentarse un jugador en el día/hora acordada entre ambos jugadores.
- No presentarse un jugador en el día/hora determinado por el calendario.
- Como norma general se dará W.O directamente a el jugador que aplaza el partido teniendo la misma que organizar el enfrentamiento para levantar el W.O.
- En caso de posponer el partido y no llegar a acordar una fecha posterior, el jugador que no acepte un máximo de dos fechas para jugar ese partido, el WO será para el jugador que no acepte alguna de ellas.

En caso de que un jugador no dispute un encuentro y sea calificado como W.O. y **no sea justificado el jugador quedara descalificado del torneo.**

En caso de que un jugador cause baja a mitad de una ronda, se le atribuirá en todos los partidos W.O. en contra.

La obligación de poner bolas en cada partido de Ranking será "**siempre**" del jugador que juega de local, es decir, el que aparece en primer lugar en cada encuentro. El bote de bolas que se aporte para el enfrentamiento deberá ser nuevo o seminuevo, estando en condiciones para la disputa del partido.

La organización pondrá en disposición de los jugadores el cuadrante del torneo para cada grupo, serán el jugador quien tenga la responsabilidad de organizar los partidos en la fecha establecida para cada ronda.

Los partidos que se anulen y que no se hayan podido jugar no se reprogramaran por la organización, siendo responsabilidad del jugador que suspenda la celebración de dicho partido, con la correspondiente reserva y pago de la pista. Solamente se reprogramarán aquellos partidos que no se celebren por las condiciones atmosféricas o por causas ajenas a los participantes.

A través de la organización los participantes tendrán acceso a los teléfonos de los contrincantes, con el fin de concertar los partidos.

El ganador del encuentro será el encargado de cargar el resultado en el tablón de resultado e indicarlo por el grupo del Whatsapp ranking.

La organización se encargará de todo lo relacionado con la toma de decisiones en casos de conflicto, los cómputos generales y publicación de resultados, etc.; **pero de ninguna manera se hará responsable de la coordinación entre las parejas que deban disputar un partido**, entendiéndose por esto que los jugadores/as serán los responsables de estar en tiempo y forma en la pista asignada.

Finalmente señalar que el equipo local, el cual es el primer número que aparezca en cada partido del cuadrante, será el responsable del alquiler de la pista. En cada Ronda cada grupo tendrá asignados siempre dos partidos como local, quedando así en igualdad con el resto jugadores.

ALQUILER DE PISTA:

El jugador local, el cual es el primer número que aparezca en cada partido del cuadrante, será el responsable del alquiler de la pista. En cada Ronda cada grupo tendrá asignados siempre dos partidos como local, quedando así en igualdad con el resto de jugadores.

Para acordar los partidos el jugador del equipo local se pondrá en contacto con el jugador del equipo visitante y podrá dar tres fechas para disputar el encuentro, si el equipo visitante no da facilidad en ninguna de las fechas, el partido se dará como W.O. al equipo visitante.

Es importante que los dos jugadores sean flexibles y lleguen a un acuerdo lógico para que los partidos se disputen, facilitando de esta forma el desarrollo del torneo.

Para alquilar la pista el equipo local será el encargado de reservarla, a través de la web Deportes Valmojado o a través de la aplicación cronos.